

Unsre tage waren dunkel

unsre hemden waren schwarz

wir standen staendig auf dem schulhof in der ecke

und wir tauschten tief enttaeuschte blicke aus

und immer, wenn wir traurig warn (und traurig warn wir ziemlich oft)

gingen wir zu dir nach hause und da hoerten wir die smiths

unsre naechte waren einsam

unsre herzen waren schwer

es gab niemanden, der uns verstehen konnte oder wollte

und so kamen wir uns naeher

und immer, wenn wir traurig warn (traurig warn wir ziemlich oft)

nahm ich dich in meine arme und dann hoerten wir die smiths

manchmal auch the cure oder new order

aber groesstenteils die smiths